
Réunion de bureau du 07 décembre 2020 en visioconférence (Teams) 

**************************************  

Présents : Frédéric MONTOYA, Danielle TRARIEUX, René BOCCANFUSO, Christian DERAPPE, Joël MOLAC, 

Geneviève ESCALAÏS, Alain PELLOQUIN, Françoise DOUCHET, Lydie LOEUILLOT 

Début de la séance : 9 h 30   

Ordre du jour : 

– Proposition du budget 2021 

– CR de la réunion avec représentant Pic-Bois 

– Composition du prochain CD 

– Calendrier 2021 

– CD du 17 décembre 2020 – en visioconférence 

– CR de l’AG fédérale du 28/11/2020 

– Questions diverses 

 

1 – BUDGET (voir les documents Recettes – dépenses) 

• Geneviève informe de l’achat de barnums, compteurs et nouveaux panneaux de sécurité : matériel reçu. 

 

• Achats à prévoir : bâtons de Marche Nordique et ordinateur portable plus performant pour le travail de 

Lydie. 

René annonce qu’il s’est acheté un ordinateur. Il rend celui que le Coderando lui avait acheté. Cet ordinateur 

pourra être mis à Fontainebleau et René pourra s’en servir quand il viendra travailler au bureau avec Lydie. 

• Provins-lumière prévu le 12 décembre 2020, est reporté à 2021, en raison des conditions sanitaires. La 

gratuité des cars pour le transport des participants, prévue cette année est maintenue pour 2021. 

 

• Sortie hors les murs à La Roche-Guyon : Seule la participation pour le transport sera demandée aux 

participants, le plateau repas sera offert par le Coderando. 

 

• Prise en charge d’une pleine page dans le Parisien, pour promouvoir la randonnée, au printemps prochain. 

Le Comité Régional s’y associera. 

 

• Avec l’annulation des diverses manifestations, un excédent de 40 000 euros est constaté  Souhait du 

bureau que 20 000 euros retournent vers les associations : 

– remboursement de l’affiliation de club à la Fédération 

– outils de communication : 100 euros / club à choisir dans un catalogue (kakémono, flamme, chasubles, 

stylos, trousses de secours……..) 

 

• Formation : La gratuité pour les stages sera prolongée pour la saison 2021-2022 

     Le problème pour trouver des salles demeure. 

 

• Point sur la situation de Lydie, il sera également évoqué lors du  Comité Directeur du 17 décembre 

2020. 



• Indemnisation de Luc FORNARELLI : 300 € / mois + forfait de 1350 € pour la réalisation des fiches 

« Pays de Fontainebleau » 

2 – Compte-rendu de la réunion avec M. EBEL, le représentant Pic-Bois (en visioconférence) 

Pic-Bois a un accord avec la Fédération. 

Différents modèles (tailles, formes) sont présentés : en bois, en métal.  

Possibilité pour Pic-Bois de faire une proposition clé en main : fabrication dont impression, gravure + pose 

M. EBEL a envoyé un devis approximatif. La pose est assez onéreuse : voir auprès des collectivités pour réaliser 

l’implantation.  

René trouve que Pic-Bois est trop cher, le fournisseur des panneaux implantés à Moret est moins cher  la 

priorité est d’avoir des comparaisons 

Frédéric va contacter Bruno HONORE pour s’informer comment le département pourrait s’engager dans cet 

équipement. 

Le Coderando souhaite que des panneaux de départ de randonnée soient implantés en plusieurs lieux du 77 avec 

uniformisation de la présentation).  

 Six lieux ont déjà été repérés, plusieurs communes du nord du département sont intéressées et pour le sud, la 

priorité sera donnée à Fontainebleau et aux communes traversées par les circuits de la pochette de fiches 

réalisées pour « Le Pays de Fontainebleau » 

3 – Composition du prochain Comité Directeur lors de la prochaine AG 

 

La prochaine AG aura lieu le 13 mars 2021 à Melun. 

Renouvellement du Comité Directeur :  

Administrateurs dont le mandat arrive à expiration : Frédéric MONTOYA, Jean GIDON, Catherine OLLIVIER, 

Alain PELLOQUIN, Christian PLANTA, Jean-Pierre ROCHETTE (ne renouvelle pas son mandat) 

Administrateurs démissionnaires : Patrick FAUCONNOT, Gabriel ROYER 

Un autre poste est à pourvoir suite au décès de Gérard PIETKA. 

A noter que chaque administrateur qui demande le renouvellement de son mandat devra le formaliser par écrit 

au Comité 

 

4 – Calendrier 2021 

• Prochaine réunion de bureau : 25 janvier 2021 

• Comité Directeur : 13 février 2021 (initialement prévu le 20/02/2021) 

• Assemblée Générale : 13 mars 2021 

• Les manifestations pour 2021 

– 11 avril 2021 : Les 3 châteaux  Les mystères de l’Ourcq 

– Samedi 24 avril 2021 : Sortie hors les murs à la Roche-Guyon 

– 23 mai 2021 : Méli-Mélo à Ferrière-en-Brie 

– Samedi 29 mai 2021 : Trail de MN à Chaumes 

– 30 mai 2021 : Rando-Challenge à Coulommiers 

  



– Samedi 26 juin 2021 : Trail de MN à Brie-Comte-Robert 

– S. 26 et D. 27 juin 2021 : La TEM 

– Début décembre 2021 : Provins-lumière 

 

• Journée des présidents et autres bénévoles : 20 novembre 2021 

 

5 – Compte-rendu de l’AG fédérale du 28 novembre 2020 

Elle avait lieu en visioconférence. 

La liste menée par Denis BABIN sur laquelle se trouvait Frédéric, a été battue. C’est Brigitte SOULARY qui est 

la nouvelle présidente de la Fédération Française de la Randonnée. 

Frédéric qui s’était investi dans la commission « Marche en ville » est déçu de ne pas pouvoir poursuivre son 

action mais il continue à garder de bons contacts avec la Fédération. 

« Me voilà avec du temps encore plus disponible pour notre comité qui reste mon centre d'intérêt principal. 
Ça tombe plutôt bien car j'ai mille et un projets pour assurer son rayonnement. » (Frédéric) 
 
6 – questions diverses 

 René a participé à une visioconférence à propos du projet d’aménagement du Port nautique entre 
Vulaines et Samoreau : cheminement piétons le long de la Seine en passant sous le pont de Valvins, 
continuité pour aller d’Avon à Samois : c’est positif.  
 

 Prochain Comité Directeur : le jeudi 17 décembre en visioconférence 
 

 Penser à remplir le questionnaire envoyé par la Fédération sur le « Plan piétons » 
 

 

Fin de la réunion : 12 h 20 

 


